



Antonio Vázquez y Juan Carlos Manrique pilotaban la primera avioneta que aterrizó en el Central



Los primeros pasajeros procedentes de Palma de Mallorca llegan a Ciudad Real

4.030 pasajeros durante el primer mes de actividad

El Aeropuerto Central Ciudad Real ha comenzado su actividad con una fuerza que confirman las cifras de su primer mes de operatividad. De este modo, durante los primeros treinta días de funcionamiento, el Aeropuerto Central Ciudad Real alcanzó los 4.030 pasajeros, con altas tasas de ocupación, en especial la de la ruta de Barcelona, donde la media ha llegado hasta el 62 por ciento de ocupación.

Air Nostrum, filial de Iberia, ha sido la compañía que más billetes ha vendido con llegada y salida de Ciudad Real, con un total de 2.014 pasajes desde que el 19 de diciembre tomara tierra el primer avión.

Durante las primeras semanas de funcionamiento, el Central ha gestionado numerosos vuelos privados, así como el primero de carácter sanitario, procedente de Murcia, el miércoles 21 de enero, con personal médico que iba a participar, en el Hospital General de Ciudad Real, en la operación de un trasplante de hígado para un receptor de la región cartaginesa.

Pero la actividad no cesa y está previsto que los primeros vuelos con carga comiencen a llegar en el mes de marzo.



La actividad ha sido intensa en diciembre y enero